
第１１０回 ＪＶＣグリーンクラブ定例コンペ開催報告 

代表幹事 芹川時雄 

◇開 催 日：２０２２年 ９月 ９日（金） 

◇開催コース：赤とんぼカントリークラブ 

（千葉県香取郡神崎町古原乙 213） 

◇参加人数 ： ９名 

 ◇表   彰：優 勝  野田 佑さん （ネット８０） 

        準優勝  藤井弘道さん （ネット８２） 

        第３位  芝原弘泰さん （ネット８３） 

        ベスグロ 芝原弘泰さん （グロス９１） 

ブービー 松田守道さん 

ニアピン 山田昌之さん、宮地秀幸さん 

ドラコン 芝原弘泰さん（２ホール） 

        参加賞  今年の新米約 3ｋｇとバターナッツ、ゴーヤ（芹川農園提供）をお持ち帰り。 

＜上位入賞者コメント＞ 

◇優 勝：今年初めての参加でしたが、思いがけず『優勝』することができ喜んでいます。 

     旋回の優勝は、６年前（８０歳）での出来事でした。依頼低迷を続けておりましたが、同伴者に 

     引っ張られて楽しくプレイ出来たお陰でした。 

     ８６歳の年齢に負けないよう今後も楽しくゴルフを続けたいと思っていますのでよろしくお願い 

     します。  

◇準優勝：新型コロナ過や天候不良もあり久し振りのコンペでした。コースはアップダウンが多くハザードに

捕まることも多くラフにも悩まされた一日でした。加齢対策として練習方法を最近切り替えたのが 

     スコアアップに繋がったと思う。80歳を過ぎてもゴルフを楽しめるのは最高であり健康第一を痛感 

     しました。幹事や会のメンバー皆様に感謝、感謝です。 

◇第３位：久し振りのＪＶＣゴルフ、楽しくラウンドさせて頂きました。次回もよろしくお願いします。 

  

■次回以降の開催予定は下記の通りです。 

 ・日時  ２０２２年 10 月 14 日（金） 

 ・場所  成田の森カントリークラブ（近日中にご案内予定） 

  ※次回コンペ幹事：野田 佑さんと松田守道さんが担当になります 

   

＜本日の参加者＞  （敬称略） 

野田 佑、芝原弘泰、藤井弘道、山田昌之、松田守道、船渡孝太郎、宮地秀幸、芹川フサ子、芹川時雄 （以上９名） 

 
＜当日の状況＞ 
 当日は朝から曇り空で、スタート直後から霧雨が振り出し午前中は降ったり止んだりの状況でした。 
当会場は６月に経営形態が変更になり、リニューアルオープンした直後になります。 
カートはナビ付で、すべて新車が準備されていました、 
フェアウエイの状態は素晴らしかったのですが、グリーンがとても残念な状況になっていました。 
夏の暑さでベント芝がダメージを受けたようで、剥がれたりベアグランド状態になっている箇所が多く 
ありました。今後の改善に期待したいと思います。 
当会場での開催は、会としては実質 9 回目の開催になります。 
 
 



 優勝は野田さんで、今年初めてのご参加でしたが、小雨降る中でも同伴競技者と楽しくゴルフをされた 
様で、見事６年ぶりの優勝をされました。 

第２位は藤井さんで、優勝した野田さんとも同組でしたが、この組は全員が上位成績になりました。 
最近、練習方法を変更された様でパーオン狙いからボギーオン狙いに変えたことが難コース攻略に繋がっ

たと思われます。 
第３位は芝原さんで、小雨降る中でも安定したショットで着実にスコアを作り、終始和やかな雰囲気で

プレイできたのも良かったと思います。 
 
参加賞は、今年の新米約 3ｋｇ/人と小生の畑で収穫したバターナッツ（かぼちゃ）とゴーヤをお持ち帰り 
頂きました。 
今年の新米は、春先に日本ミツバチの飼育で知り合った農家のご主人から譲って頂きました。 
大きな農家で田んぼ面積は約 2 町歩（約 6000 坪強）、長年無農薬栽培に取り組まれ、広大な土地と山林、

竹林を所有され、自家製の有機堆肥製造と、農薬の代わりに使う竹酢酢（防除防虫目的で使用）を専用の 
炭焼き窯（自宅庭に大きな窯がありました）で使ったコメ作りをされています。 
（他にも幾つかの事業をされている様です） 
JＡには出荷されていないということで、殆どを固定客（東京や地方都市などのレストランなど）に出荷 
されている様です。 
自宅用に譲って頂いたものを試食しましたが、新潟魚沼産のコシヒカリよりも遥かに美味しかったです。 
来年以降も手に入るかは不明ですが、良好な関係を続け何とか入手できるように努力したいと思います。 
 
コロナ過でもあり、コンペ後のパーティは行わずゴルフ場で準備して頂いたラウンジで表彰式のみ簡潔に

行い、賞の配布を行いました。 
 
最後に代表幹事からの次回の開催案内をして散会しました。 
※帰りの道中は高齢者の事故が多発しているので、くれぐれも安全運転でお帰り頂くようにお話させて 

頂き、散会しました。 
以上 


